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ABSTRAK 

FADLLA AMBARWATI. NIM: 1908203138. “PENGARUH PENERAPAN 

ETIKA BISNIS TERHADAP PERILAKU KARYAWAN DAN LOYALITAS 

PELANGGAN PADA MALL BATIK SALMA CIREBON”  

Etika dalam berbisnis tidak dapat diimplementasikan jika hanya komitmen 

individu saja, tetapi etika tersebut juga harus menjadi komitmen dalam setiap 

komunitas sebagai kerangka sosial. Sehingga etika bisnis Islam dapat menjamin 

keberlangsungan kegiatan bisnis untuk jangka panjang, tidak hanya terfokus untuk 

mendapatkan keuntungan jangka pendek saja. Dengan menjunjung tinggi etika 

bisnis, tentu akan memberikan kepuasan bagi para stakeholders, dan akan 

membawa perilaku bisnis secara professional. Perilaku adalah sebuah respon yang 

muncul dari diri sendiri terhadap obyek atau benda yang berada di sekitarnya. 

Loyalitas pelanggan mempunyai peran yang sangat penting dalam 

mempertahankan keberlanjutan perusahaan. Terciptanya loyalitas berasal dari 

kualitas pelayanan yang didampingi oleh etika bisnis Islam dalam setiap 

kegiatannya.  

Penelitian ini ditujukan untuk menganalisis ada tidaknya pengaruh secara 

parsial dan simultan etika bisnis islam terhadap perilaku karyawan dan loyalitas 

pelanggan pada Mall Batik Salma. Metode yang digunakan yaitu metode kuantitatif 

dengan teknik pengumpulan data melalui kuesioner. Populasi dalam penelitian ini 

yaitu karyawan dan pelanggan Mall Batik Salma Cirebon, dengan jumlah sampel 

sebanyak 71 orang. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu 

analisis statistik berupa uji validitas, uji reliabilitas, uji asumsi klasik, uji regresi 

linear sederhana, uji hipotesis berupa uji t (parsial) dan uji F (simultan), serta uji 

koefisien determinasi (R2) dengan menggunakan SPSS Statistics Versi 22.  

Hasil dari penelitian ini menunjukkan variabel etika bisnis islam 

berpengaruh positif terhadap perilaku karyawan dan loyalitas pelanggan, hal ini 

dapat dilihat dari signifikansi korelasi etika bisnis islam sebesar 0,305 dan 0,404 

yang berarti lebih besar dari tingkat signifikansi yang digunakan yaitu 0,05. Dan 

dapat juga dilihat dari koefesien determinasi etika bisnis islam sebesar 0,093 dan 

0,163 maka dengan demikian Ha diterima dan Ho ditolak. Etika bisnis islam juga 

berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel perilaku karyawan dengan 

memperoleh uji koefisien determinasi sebesar 9,3% dan variabel loyalitas 

pelanggan  dengan memperoleh uji koefisien determinasi sebesar 16,3%. 

 

Kata kunci : Etika Bisnis Islam, Perilaku Karyawan, Loyalitas Pelanggan 
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ABSTRACT 

FADLLA AMBARWATI. NIM: 1908203138. "EFFECT OF BUSINESS 

ETHICS ON EMPLOYEE BEHAVIOR AND CUSTOMER LOYALTY AT 

BATIK SALMA CIREBON MALL" 

Ethics in business cannot be implemented if only individual commitments 

are made, but ethics must also become a commitment in every community as a 

social framework. So that Islamic business ethics can guarantee the continuity of 

business activities for the long term, not only focused on getting short term profits. 

By upholding business ethics, it will certainly provide satisfaction for stakeholders 

, and will bring professional business behavior . Behavior is a response that arises 

from oneself towards objects or objects that are in surrounding. Customer loyalty 

has a very important role in maintaining the sustainability of the company. The 

creation of loyalty comes from the quality of service accompanied by Islamic 

business ethics in every activity. 

This study aims to analyze whether there is a partial or simultaneous 

influence of Islamic business ethics on employee behavior and customer loyalty at 

the Salma Batik Mall . The method used is quantitative method with data collection 

techniques through questionnaires. The population in this study were employees 

and customers of the Salma Batik Cirebon Mall , with a total sample of 71 people. 

The data analysis technique used in this research is statistical analysis in the form 

of validity test, reliability test, classic assumption test, simple linear regression test, 

hypothesis test in the form of t test (partial) and F test (simultaneous), as well as 

test the coefficient of determination (R 2 ) using SPSS Statistics Version 22. 

Islamic business ethics variable has a positive effect on employee behavior 

and customer loyalty. This can be seen from the significance of the Islamic business 

ethics correlation of 0.305 and 0.404, which means that it is greater than the 

significance level used, namely 0.05. And it can also be seen from the coefficient 

of determination of Islamic business ethics of 0.093 and 0.163, thus Ha is accepted 

and Ho is rejected. Islamic business ethics also has a positive and significant effect 

on the employee behavior variable by obtaining a coefficient of determination test 

of 9.3% and the customer loyalty variable by obtaining a coefficient of 

determination test of 16.3%. 

 

Keywords : Islamic Business Ethics, Employee Behavior, Customer Loyalty 
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 خلاصة

" .NIM: 1908203138 .فضل امبارواتي ء في تأثير أخلاقيات العمل على سلوك الموظف وولاء العملا

BATIK SALMA CIREBON MALL" 

جب أن تصبح الأخلاق التجارية إذا تم تقديم الالتزامات الفردية فقط ، ولكن يلا يمكن تنفيذ الأخلاق في الأعمال 

لأنشطة بحيث تضمن أخلاقيات العمل الإسلامية استدامة ا .أيضًا التزامًا في كل مجتمع كإطار اجتماعي

سك لتمامن خلال  .التجارية على المدى الطويل ، وليس فقط التركيز على الحصول على أرباح قصيرة الأجل

احترافيوسيجلب سلوك العمل بطريقة ماالمالكون،بأخلاقيات العمل ، ستوفر بالتأكيد رضا العملاء . السلوك  

ي الحفاظ على ولاء العملاء دور مهم للغاية ف .هو رد فعل ينشأ من الذات تجاه الأشياء أو الأشياء من حوله

ل نشاطبأخلاقيات العمل الإسلامية في كيأتي خلق الولاء من جودة الخدمة المصحوبة  .استدامة الشركة . 

مية على سلوك تهدف هذه الدراسة إلى تحليل ما إذا كان هناك تأثير جزئي أو متزامن لأخلاقيات العمل الإسلا

ت جمع البيانات الطريقة المستخدمة هي الطريقة الكمية مع تقنيا .الموظفين وولاء العملاء في مول سلمى باتيك

تمن خلال الاستبيانا . كان السكان في هذه الدراسة من الموظفين والعملاء في   Salma Batik Cirebon 

Mall  ليل تقنية تحليل البيانات المستخدمة في هذا البحث هي التح .شخصًا 71، مع عينة إجمالية من

ط طي بسيالإحصائي على شكل اختبار صحة ، اختبار موثوقية ، اختبار افتراض كلاسيكي ، اختبار انحدار خ

 (2(R)، وكذلك كاختبار معامل التحديد  (متزامن) Fواختبار  (جزئي) t، اختبار فرضية على شكل اختبار 

 .22الإصدار  SPSS Statisticsباستخدام 

لموظف وولاء تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن متغير أخلاقيات العمل الإسلامي له تأثير إيجابي على سلوك ا

، مما  0.404و  0.305العملاء ، ويمكن ملاحظة ذلك من خلال علاقة ارتباط أخلاقيات العمل الإسلامية بـ 

حديد تحظة ذلك أيضًا من معامل ويمكن ملا .0.05المستوى المستخدم ، أي  .يعني أنه أكبر من الدلالة

كما أن لأخلاقيات العمل  .أ مقبولة وحا مرفوضH، وبالتالي  0.163و  0.093أخلاقيات العمل الإسلامي 

ر قدره الإسلامية تأثير إيجابي وهام على متغير سلوك الموظف من خلال الحصول على معامل تحديد اختبا

9.3 ل تحديد بنسبة ٪ ومتغير ولاء العميل بالحصول على معام 16.3٪. 

  

 أخلاقيات العمل الإسلامية ، سلوك الموظف ، ولاء العملاء :الكلمات الدالة
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